

## Känguruwettbewerb der Mathematik – was ist das?

- ein mathematischer Multiple-Choice-Wettbewerb für über 6 Millionen Teilnehmer in mehr als 50 Ländern
- ein Wettbewerb, der einmal jährlich am 3. Donnerstag im März in allen Teilnehmerländern gleichzeitig stattfindet und als freiwilliger Klausurwettbewerb an den Schulen unter Aufsicht geschrieben wird
- eine Veranstaltung, deren Ziel die Unterstützung der mathematischen Bildung an den Schulen ist, die Freude an der Beschäftigung mit Mathematik wecken und festigen und durch das Angebot an interessanten Aufgaben die selbstständige Arbeit und die Arbeit im Unterricht fördern soll
- ein Wettbewerb, bei dem in 75 Minuten je 24 Aufgaben in den verschiedenen Klassenstufen zu lösen sind
- ein Wettbewerb mit großen Teilnehmerzahlen: in Deutschland sind sie von 184 im Jahr 1995 auf über 880.000 im Jahre 2017 gestiegen
- diese und weitere Informationen unter [www.mathe-kaenguru.de](http://www.mathe-kaenguru.de)



### Das „Mathe-Känguru“ besuchte unser Bertolt-Brecht-Gymnasium

Am Donnerstag, 15. März 2018, nahmen 192 Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 5 bis 9 am diesjährigen Känguru-Wettbewerb teil.

Mit Konzentration, Ausdauer und Spaß am Knobeln wurden die verschiedensten Aufgaben mit steigendem Schwierigkeitsgrad in Angriff genommen.

**Ein besonderes Lob gilt der Klasse 7b (siehe Fotos), welche auch in diesem Jahr vollzählig am „Mathe-Känguru“ teilnahm.**

Alle Teilnehmer des Wettbewerbs erhalten traditionell eine Urkunde und einen kleinen „Knobel-Anerkennungspreis“.

Die besten Ergebnisse in den einzelnen Klassenstufen werden zur Auszeichnungsveranstaltung am letzten Schultag vor den Sommerferien mit weiteren Preisen entsprechend der erreichten Punktzahl honoriert.

Wer darf sich in diesem Jahr das T-Shirt für den weitesten Kängurusprung (die meisten nacheinander richtig gelösten Aufgaben) überstreifen?



H. Matthes